



Kepsek SDN 29 Majennang Bungoro Syahrini: Biasakan Anak Anak Lakukan Zikir

HermanDjide - PANGKEP.WARTASEKOLAH.COM

Dec 4, 2022 - 18:09



SDN 29 Majennang Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep gelar acara zikir

PANGKEP- Kepala SDN 29 Majannang Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Syahrini S.Pd. M.Pd saat dihubungi lewat telp selulernya Minggu (4/12/2022) mengatakan bahwa kami manfaatkan musholla yang di bangun oleh Bupati Pangkep di halaman sekolah kami untuk acara zikir di Jumat pagi (2/12/2022).

Selain acara zikir, juga dilakukan shalat Duha Sera kegiatan pengajian lainnya,

Dia menjelaskan bahwa acara zikir yang digelar tersebut menurut nya sangat penting sebab Berzikir merupakan kegiatan yang sebaiknya lakukan setiap hari, bahkan bisa dilakukan di sela-sela kesibukan. Hal ini karena terdapat berbagai manfaat dzikir untuk kehidupan setiap umat muslim.

Syahrini berkata bahwa sebagai manusia, tentunya kita memiliki banyak kesalahan baik yang disadari maupun tidak. Hendaknya, kita memohon ampunan kepada Allah, salah satu upaya yang dilakukan ialah dengan berdzikir.

Adapun dzikir berasal dari kata Arab yang artinya mengingat. Melakukan dzikir juga ada dalam ayat Al-Qur'an yakni pada surat Al-Baqarah ayat 152 yang memiliki arti:

“Maka ingatlah kepada-Ku, Aku pun akan ingat kepadamu. Bersyukurlah kepada-Ku, dan janganlah kamu ingkar kepada-Ku. Atas semua kenikmatan itu, Allah menyuruh kaum muslim untuk selalu mengingat-Nya”

Sebagai keluarga muslim, alangkah baiknya kebiasaan dzikir ini dilakukan oleh seluruh anggota keluarga, termasuk anak-anak.

Dengan mengajarkan anak-anak untuk terbiasa melakukan dzikir, maka mereka akan terus melakukan dzikir pada berbagai kesempatan

Kebiasaan baik ini tentunya sangat baik untuk setiap umat muslim.

Manfaat Melakukan Dzikir dalam Kehidupan Sehari-Hari diantaranya mendapat Keridhaan Allah dan diampuni Dosanya.

Berdzikir merupakan salah satu cara untuk meminta ampunan dari segala dosa-dosa yang telah terjadi selama hidup.

“Maka kiranya dia bukan termasuk orang yang melakukan dzikir (bertasbih) kepada Allah, maka dia akan tetap berada dalam perut (ikan itu) sampai hari kebangkitan”.

Selain kata Syahrini bisa mendapatkan Pahala juga mendekatkan Diri Kepada Allah Swt.

Apakah Anda merasa terlalu jauh dari Allah Swt. dan sering melupakannya? Hal tersebut tidak baik dialami oleh seorang muslim.

Sebaiknya, dalam setiap langkah kita harus selalu mengingat Allah Swt.

Apabila Anda sadar bahwa sudah terlalu jauh, maka Anda bisa memulai mendekatkan diri kepada Allah Swt. dengan melakukan dzikir.

Dengan melakukan dzikir, maka hati akan terus mengingat Allah Swt. Anda juga bisa merasa lebih dekat dengan Allah Swt.

Terlebih, apabila Anda melakukan dzikir di malam hari, maka doa-doa yang Anda panjatkan akan dikabulkan oleh Allah Swt.

Demikian pula bisa menghilangkan Keresahan Hati tidak jarang, berbagai masalah tersebut membuat hati menjadi gundah dan resah. Hal ini akan membuat Anda tidak merasa nyaman ketika beraktivitas sehari-hari.

Untuk bisa menghilangkan rasa gundah dan resah, Anda bisa melakukan dzikir dan melakukan doa ketika perasaan tak lagi tenang. Ketika sedang emosi dan

merasa tidak damai, cobalah untuk berdzikir dan mengingat Allah.

Hal ini akan membantu Anda untuk lebih tenang dan sabar. Perlahan-lahan, hati Anda akan tenang dan damai bahkan bisa memaafkan kesalahan yang terjadi (Herman Djide)